



## 雨上がりの20km 競技者全員が完走！



男子 : 1位 3年 鈴木啓介 (1.30" 03)  
女子 : 1位 2年 鎌田優来 (2.01" 51)

2位 3年 森田誌月  
2位 1年 深澤そら

3位 1年 夏川宙夢  
3位 3年 前原心愛

### ○終始笑顔の強歩大会

10月2日(土)、第60回強歩大会を実施しました。新型コロナウイルス感染症の緊急事態宣言のため、1週間延期しての実施となりました。

スタートに合わせたかのように雨は上がり、富武士までの周回コース

20kmを、気温18度で日差しの射し込む中、競技者全員が完走することができました。

保護者の方16名にもお手伝いをいただき、各関門で健康観察や水分補給を担当していただきました。生徒は、関門まで



辿り着くと、疲れているはずなのに笑顔を見せていました。教職員や自分の家族だけではなく、小学校の就学前から、ずっと知っている級友の保護者の笑顔も、生徒達に安心感を与えるようです。生徒を中心に佐呂間高校は、この日もワンチームでした。

大会の準備にあたり、コースの整備については、開発局遠軽事務所のご協力も賜り、歩道の草刈りなどをしていただいております。また、当日は佐呂間派出所から交通整理に来ていただく等、皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。



・校長より激励  
(体育館での開会式にて)



・選手宣誓  
(藤次愁音君・中道咲さん)



・奈良教諭  
「健康と交通安全で」



・体育常任委員長  
青野友紀さん「準備体操を」

## 芸術鑑賞

10月13日(水)午後、芸術鑑賞を実施しました。この事業は、地域連携特例校・協力校の連携行事で、協力校の北見柏陽高校と合同で鑑賞しました。今年は、北見市民会館を会場に、古典芸能「三味線」の演奏を楽しみました。演者は、「あべや」のみなさん。両校ともに、初めて三味線の生演奏を聞く生徒も多く、秋の一日、三味線の清々しい音色と威勢の良い掛け声を楽しんだようです。更に、三味線という楽器の素材やその歴史についての紹介にも、熱心に耳を傾けていました。



## 秋の総合防災訓練

10月14日(木)、秋の総合防災訓練を行いました。この日の避難訓練は、事前の予告をせずに行いました。地震が起きた時の、身を守る体勢や避難経路の確保、地震による出火を想定して避難行動に取り組みました。避難訓練のまとめとして、佐呂間消防署の遠藤署長の講評をいただきました。

また、今井校長は、関東大震災など我が国における地震や火災の歴史的な事実を紹介し、協力して命を守るということについて考えてほしいと講話がありました。

今回、3階に設置されている避難用具を使って、避難の実習も行いました。



## 1年生 宿泊研修

10月6日(水)～8日(金)、2泊3日の宿泊研修を行いました。ネイパル北見に宿泊し、地域研修、集団生活におけるコミュニケーション等のテーマに取り組みました。

担任の橋本結衣教諭は、「新型コロナウイルス感染防止のため、例年通りの計画とは行かなかったが、日頃、生徒達だけでは行くことがないオホーツク流氷科学館や北方民族博物館を見学場所として設定した。生徒は文化や歴史を学ぶ機会として、自分たちの住むオホーツクについて関心をもって見学していた。

宿泊研修を通して生徒達は、ルールを守り、周囲と協力して行動するなど、その様子を見て一定の成果を感じた。」と話していました。



陶芸体験



流氷科学館の展望台よりオホーツク海と斜里岳を望む



北見市常呂のネイパル北見

### 11月の主な予定

1(月)	学校見学説明会	20(土)	町P連研究大会
5(金)	漢字検定2回目(放課後)	24(水)	後期中間考査 ~26(金)迄
9(火)	見学旅行保護者説明会	26(金)	自動車学校入校開始
14(日)	全商珠算・電卓実務検定		社会教育委員会懇談会
15(月)	町民開放講座①	27(土)	高等学校生徒会フォーラム
17(水)	町民開放講座②	28(日)	全商ビジネス文書実務検定
18(木)	1年生介護福祉体験	29(月)	町教育委員学校訪問

### <ご案内> 佐呂間高校町民開放講座

今年の町民開放講座は、理科。講師は、今井健晴校長がつとめます。

①11月15日(月)「化学分野」 いずれも19:00~20:00

②11月17日(水)「生物分野」 町民センターにて  
いずれも、高校生に人気の実験をします。

定員15名 受講料は無料 申込メ切11月5日(金)。

申込連絡先:佐呂間町教育委員会 2-1295